

Seremi de Minería lideró visita de delegación de Atacamin a Minera Candelaria

El Seremi de Minería de Atacama, Juan Carlos Peña, encabezó una delegación integrada por 24 estudiantes y profesores de cuatro liceos técnicos de Tierra Amarilla y Copiapó que visitaron las instalaciones de

Minera Candelaria, actividad realizada en el marco de Atacamin 2024.

La delegación estuvo integrada por estudiantes del Liceo Jorge Alessandri Rodríguez de Tierra Amarilla; y de la Escuela Técnico Profesional, Liceo Polivalente El Palomar y Escuela Industrial Salesianos de Copiapó.

En la oportunidad, los jóvenes, sus profesores y el Seremi Peña, acompañados por la directora de Asuntos Corporativos y Relaciones Externas de Minera Candelaria, Ximena Matas, visitaron el área de mantención donde conocieron equipos de alto tonelaje y recorrieron el mirador del rajo mina, lugar desde donde pudieron apreciar las operaciones. Del mismo modo, recibieron charlas técnicas sobre seguridad y operaciones impartidas por profesionales de la compañía.

El Seremi Juan Carlos Peña valoró esta visita re-

saltando la utilidad que tiene para los jóvenes estudiantes de liceos técnicos conocer las instalaciones, las formas de trabajar y compartir con profesionales de empresas como Minera Candelaria, iniciativa que les puede ayudar a ampliar su campo de visión y a definir su vocación para su futuro profesional. Del mismo modo, resaltó que esta actividad se realiza en el marco de Atacamin, esfuerzo público-privado que este año vivirá su tercera versión y que congrega a los principales actores del ámbito minero regional.

Finalmente, la autoridad regional destacó que esta visita fue la primera actividad oficial de Atacamin 2024.

